

Kreisärztekammer Leipzig (Stadt)

Einladung zur Seniorenfahrt nach Dessau



In diesem Jahr findet wieder die traditionelle „Seniorenfahrt in den Frühling“ der Kreisärztekammer Leipzig (Stadt) statt. Dieser Tagesausflug führt nach Dessau. Am 13./15./22. Mai besuchen alle Teilnehmenden das Bauhaus mit spannenden Ausführungen zur Geschichte, den Exponaten und den prägenden Personen der Epoche. Im Anschluss daran erfolgt ein Besuch der Meisterhäuser, welche damals die Familien der „Meister des Bauhauses“ beherbergten. Nach dem Mittagessen geht es in den

letzten Programmpunkt des Tages mit dem Besuch im neuen Bauhaus-Museum. Das 2019 eröffnete Museum beherbergt im Obergeschoss die Ausstellung „Versuchsstätte Bauhaus“. Die Sammlung zeigt Exponate von Utopien, Experimente und den Alltag aus der Hochschule Dessau. Beim abschließenden Kaffeetrinken im „Kornhaus“ kann man den eindrucksvollen Tag ausklingen lassen.

Bei Interesse an dieser Fahrt melden Sie sich gern bei Muldental Reisen unter 03437/919768 oder info@muldental-reisen.de

Wir freuen uns auf Sie. ■

Dr. med. Ulrike Bennemann
Seniorenbeauftragte der Kreisärztekammer
Leipzig (Stadt)